

Nomor : 0278/SHUB/STL/TGR/IV/2021

Tangerang, 22 April 2021

Perihal : Surat Pemberitahuan Pengakhiran Kerjasama.

Kepada :  
Yang Terhormat,  
Bpk/Ibu Pengurus Koperasi.

Pertama-tama, PT Sumber Trijaya lestari ("STL") mengucapkan terimakasih atas kerjasama yang telah terjalin baik selama ini. Bersama surat ini, STL bermaksud menyampaikan kepada Koperasi terkait perubahan model bisnis yang dilakukan STL.

Adapun perubahan tersebut semula dari Business to Customer (B2C) menjadi Business to Business (B2B) Platform, sehingga efektif per tanggal 1 April 2021, maka :

- a. STL menghentikan layanan transaksi belanja online di website [www.alfacart.com](http://www.alfacart.com) maupun di Aplikasi Alfacart yang selama ini dikelola dan/atau dibawah naungan STL; dan
- b. STL sebagai entitas anak perusahaan dari PT Sumber Alfaria Trijaya Tbk (pemegang merek dagang dan jasa "Alfamart") akan melakukan penggabungan sistem dan aplikasi Alfacart, dengan Aplikasi Alfagift, yang merupakan aplikasi yang dimiliki oleh PT Sumber Alfaria Trijaya Tbk., hal ini guna mensinergikan dan meningkatkan pelayanan transaksi belanja online dari konsumen, khususnya konsumen dari PT Sumber Alfaria Trijaya Tbk ("Konsumen Alfamart").
- c. Dengan dilakukannya perubahan model bisnis ini maka STL bermaksud untuk menyampaikan pemberitahuan kepada Koperasi, untuk mengakhiri kerjasama dan menyepakati tanggal efektif berakhirnya kerjasama ("Tanggal Pengakhiran Perjanjian") yaitu pada tanggal 31 Mei 2021.
- d. Dengan berakhirnya kerjasama antara STL dan Koperasi ini, maka data member dan akses anggota koperasi (kecuali admin dan pengurus) ke website [alfacart.com](http://alfacart.com) akan kita non aktifkan per tanggal tersebut diatas. Untuk menghindari pertanyaan dan atau complain dari pada anggota, mohon pihak koperasi dapat menyampaikan terkait pengakhiran kerjasama ini kepada seluruh anggota koperasi.

Apabila sampai dengan Tanggal Pengakhiran Perjanjian ini masih terdapat hak-hak dan kewajiban-kewajiban yang telah timbul dan belum dilaksanakan oleh STL dan/atau Koperasi, maka berakhirnya Perjanjian tidak membebaskan masing-masing Pihak atas kewajiban yang belum dilaksanakan tersebut Kewajiban mana harus diselesaikan selambat-lambatnya dalam waktu 30 (tiga puluh) hari kalender sejak Tanggal Pengakhiran Perjanjian ("Tanggal Penyelesaian").

Bahwa dengan diselesaikannya kewajiban, dengan demikian STL dan Koperasi sepakat segala hak dan kewajiban masing-masing pihak berdasarkan Perjanjian Kerjasama ataupun dokumen lainnya (apabila ada) dinyatakan berakhir dan tidak lagi mengikat baik STL maupun Koperasi.

Bahwa sejak Tanggal Penyelesaian dan sehubungan dengan berakhirnya kerjasama tersebut, masing-masing pihak menyatakan dan menjamin tidak akan melakukan gugatan atau klaim dalam bentuk apapun juga kepada pihak lainnya dan sepakat bahwa dalam pelaksanaan pengakhiran ini mengesampingkan ketentuan didalam Pasal 1266 dan Pasal 1267 Kitab Undang-Undang Hukum Perdata Indonesia.

Demikian pemberitahuan ini disampaikan, STL mengucapkan terimakasih atas kerjasama yang diberikan

Hormat kami,



**PT Sumber Trijaya Lestari**

**Viendra Primadia**  
(Business Head Alfa Digital)

**PT. SUMBER TRIJAYA LESTARI**

Alfa Tower Lt. 21, Jl. Jalur Sutera Barat Kav. 9, Panunggangan Timur - Pinang, Alam Sutera  
Kota Tangerang, Banten 15143  
Telp. : (021) 80821540 (Hunting), Fax. : (021) 80821550  
Website : [www.alfacart.com](http://www.alfacart.com)